

## LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

MAI 1883.

## Chronique.

La fête de Monsieur le Supérieur.—Une fête au sucre.— La fête au sucre d'autrefois.

Le dix juin était la fête de Monsieur le Supérieur-Nous n'avons pu, dans les circonstances présentes, lui donner toute la solennité qu'elle mérite. Aucune invitation préalable n'avait été faite, le tout se borna à une petite fête de famille. Cependant quelques amis vinrent partager notre joie: MM. L. Turcot, curé de l'île Perrot; D. A. Gravel, curé de Saint-Janvier; S. Lonergan, curé de Sainte-Marie de Montréal; S. Rouleau, vicaire à Sainte-Brigide; l. Champagne, curé de la Gatineau et D. Graton, évêché de Montréal.

La veille au soir, la communauté réunie dans la salle ordinaire des exercices, présenta par la bouche de M.